

Courrier de la Mayenne

Jeu'di 26 octobre 2023

## MAYENNE. Un débat pour définir la citoyenneté



Marie-Hélène Joublin et Noémie Houssemaine, animatrices des Possibles, et Aurélien Norgeot, chargé de recherche à La Vigie.

La Vigie et l'association Les Possibles s'allient pour des cafés citoyens. « Ce projet vient d'une envie commune d'aller vers les gens pour parler de sujets de citoyenneté », explique Marie-Hélène Joublin, animatrice des Possibles. Ensemble, ils donnent rendez-vous samedi 28 octobre, à la brasserie La Renaissance. « Nous voulions d'un cadre informel qui soit propice à l'échange et à la conversation », continue-t-elle.

« Pour ce premier café citoyen, nous avons décidé de parler citoyenneté. Nous voulons définir, avec les personnes présentes, ce qu'est la citoyenneté localement. » Pour l'occasion, « nous espérons entre vingt et trente personnes, annonce Joël Caillerie, administrateur et référent du groupe de travail La Vigilance citoyenneté. L'objectif est d'avoir un public divers pour que chacun apporte son point de vue. Nous voulons que tout le monde reparte avec de nouvelles informations. »